
プロフィール 和泉市選出

昨年６月２８日～２９日の日程で行われたＧ２０大阪サミッ
ト。府とともに大阪の自民党が一丸となって誘致したサミッ
トですが、私も府議団幹事長としてサミット誘致、歓迎レセ
プションへの出席、大阪の魅力や万博のＰＲなど、世界的
ビック会議に微力ながら協力できたと考えます。
また私は、サミットを通じて大阪の魅力発信、大阪産（もん）
の活用を訴えていましたが、首脳夕食会や関連行事で多く
の大阪の食材が利用されるなどしました。引き続き、大阪の
魅力発信、大阪産（もん）の活用などに努めてまいります。

誘致に尽力
昭和51年生まれ。現在3期目。自民党府議団幹事長。税理士、行政書士。
信太山自衛隊協力会役員。和泉市立池上小、浪速中・高、大産大、札幌大
院。元アメフト関西代表。元和泉青年会議所理事長。家族：妻と娘4人。

杉本太平
改革と地域創生。
持続可能な大阪の実現へ

近年の台風被害の教訓を活かし、大規模停電対策として代替電源の確
保、優先して復旧すべき施設のリスト化などについて議論しました。非常
用電源確保に向けた府の財政支援を提案しましたが、府は「国の財政支
援制度を利用した市町村の取り組みを後押しする」というだけで、納得
のいく答弁は得られませんでした。

台風被害の教訓、非常用電源確保に財政支援を

天皇陛下が即位され、大阪府は５月７日から８日に府庁正面玄
関に記帳所を設置。11月14日未明に行われた大嘗宮の儀に
は、和泉市横山地区で栽培されたみかんが納められました。
また、天皇陛下即位を祝う行事が全国各地で行われ、私も
「天皇陛下即位奉祝・御堂筋提灯行列」に参加するなどし、
府民の皆様と一緒にお祝いさせていただきました。

令和元年
天皇陛下即位

関空を利用する旅客数は年々増加し、中でも外国人は成田空港の2倍以
上です。その要因は、「国際航空の自由化（オープンスカイ）」「LCCの
参入促進」「観光立国」という国の政策、アジアとの距離が近いこと、大
阪・関西が持つ豊富な観光資源などがあげられます。
質疑では、民間運営となった関空に対する府の関わりなどについて議論
しました。あわせて、府が昭和６１年に策定した「関西国際空港関連地域
整備計画」について、計画された池上下宮線の整備などに最善を尽くす
べきと指摘をしましたが、全くのゼロ回答でした。

関空活性化と地域整備計画の実現

バスの自動運転・オンデマンド運行による都市課題
の解決など、府が掲げるスマートシティ戦略につい
て議論しました。また、府民の利便性向上策の一つ
である府税収納のキャッシュレス化について提案
し、府からは「スマートフォン決済など、キャッシュ
レス収納の拡充を検討する」と答弁がありました。

キャッシュレスの推進

首脳らへ提供された
大阪の食材

泉州玉ねぎ、泉州水ナス、泉州あなご、泉州しらす、
なにわ黒牛、河内鴨、枝豆、トマト、日本酒、ワインなど。

す ぎ も と た い へ い

9月議会 委員会で質疑
※一昨年販売の和泉みかんパン

滋賀県大津市で幼児の列に車が突っ込む事
故が起きたのをきっかけに国から通達が出
され、全国的に未就学児が集団で移動する
経路の緊急安全点検が実施されました。そ
の結果、府内では府管理道路で１２７箇所、
うち和泉市内で槇尾中学校前など５路線
12箇所の対策必要箇所が見つかりました。
緊急点検で発見された箇所について対策
の早期実施と、緊急点検箇所以外について
も交通安全対策を実施できるよう尽力して
まいります。

歩行者の交通安全の確保に向けて

大阪府は広域行政の役割として「災害時におけ
る避難行動要支援者支援プラン作成指針」や
「福祉避難所運営マニュアル作成指針」を策定
し、災害時における障がい者の支援を間接的に
行っています。一方で避難所の運営や市民生活
の復旧は市町村の役割となっています。和泉市
では防災の一環として、聴覚障がい者や視覚障
がい者の方に（いずみそれいゆライオンズクラ
ブ様から）寄贈いただいた「防災スカーフ」を配
布しています。詳しくは、和泉市役所障がい福
祉課（９９－８１３３）まで。

災害時における要支援者に対する支援

※対策が実施された大阪和泉泉南線（伯太町内）

◀今回の緊急点検箇所ではないものの、地元養護をうけて
　鉄柱と防護柵を設置（170号線岡町交差点）
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